



Der Flashmob

„*Generationen bewegen*“

findet im Vorfeld zu den

Aktionstagen „gesund und mobil im Alter“
des Gesundheitsamtes Köln vom 23. bis 24. Juni 2015 statt.

Termin:

22. Juni 2015, 15.30 Uhr

Veranstaltungsort:

Brunnenstele vor dem Kaufhof, Schildergasse

„Generationen bewegen“



Begegnen – Bewegen – Berühren – „Es ist nie zu spät!“

Unser Motto soll deutlich machen, dass eingefahrene Verhaltensweisen sowie das Bewegungsverhalten auch im Alter noch nachhaltig verändert und verbessert werden können.

Veranstalter/in:

Initiative

Wir tanzen wieder!

Tanzen für Menschen mit und ohne Demenz in Tanzschulen

in Trägerschaft der Pia Causa Köln GmbH

Stefan Kleinstück

Tel.: 0 22 03 / 36 91-111 70

E-Mail: info@wir-tanzen-wieder.de

Demenz-Servicezentrum Region Köln und das südliche Rheinland

in Trägerschaft der Alexianer Köln GmbH

Tel.: 0 22 03 / 36 91-111 70

E-Mail: demenz-servicentrum-koeln@alexianer.de

Gesundheitsamt Köln

Gesundheitsförderung im Alter

Erika Meißner

Tel.: 0 221/221-2 47 54

E-Mail: erika.meissner@stadt-koeln.de

Der Flashmob „Generationen bewegen“ wird in Zusammenarbeit mit der ADTV Tanzschule Stallnig-Nierhaus durchgeführt.

Im Anschluss an die Aktion stehen Ihnen Rede und Antwort:

Stefan Kleinstück, Ideengeber und Koordinator der bundesweiten Initiative „Wir tanzen wieder!“, Koordinator des Demenz-Servicezentrums Region Köln und das südliche Rheinland

Erika Meißner, Gesundheitsamt Köln, Gesundheitsförderung im Alter

Hans-Georg Stallnig, ADTV Tanzschule StallnigNierhaus, Köln



Landesinitiative Demenz-Service



Nordrhein-Westfalen

Demenz-Servicezentrum
Region Köln
und das südliche
Rheinland



Stadt Köln



ADTV Tanzschule
StallnigNierhaus®